
Wenig Kaktus für viel Geld

Beitrag von „Pieks“ vom 10. August 2012, 12:45

Hi Elke,

ich werde 'nen Teufel tun, als für Uwe Schweiger eine Lanze zu brechen, doch möchte ich 
meine Erfahrungen mit ihm schildern. Ich habe ihn IMMER blitzschnell, gesprächsbereit und 
äußerst kulant erlebt, großzügig obendrein. Verschiedene Pfropfungen, die er gemacht hat, 
sind mir eingegangen, wofür er ohne zucken die Verantwortung übernommen hat, selbst 6 
Monate später. Beschädigte Lieferungen hat er innerhalb von zwei Tagen ohne Diskussionen 
auf seine Kosten ersetzt, schon zwei Mal. Und er hat überall angegeben, dass und wie lange er 
Betriebsferien macht.

Ich spreche nicht über die Qualität und die Herkunftssicherheit seiner Pflanzen, das kann ich 
noch nicht ausreichend beurteilen. Aber von seinem Geschäftsgebahren können sich 
REICHLICH Verkäufer gerne mal ein Scheibchen abschneiden.

Rede mit ihm. Bei ihm hat das Zweck.

Liebe Grüße,
Tim

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2107-wenig-kaktus-f%C3%BCr-viel-
geld/&postID=16948#post16948
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